

Jahresbericht Verein Schöntalkino 2022/23

Das Vereinsjahr 2022/23 war ein Zukunftsweisendes, ohne zu Wissen was die Zukunft denn nun tatsächlich bringen wird. Aber von vorne:

Sehr erfreulich durften an der GV im Mai 2022 drei neue Vorstandsmitglieder*innen begrüsst werden. Einen Rücktritt gab es auch. Somit besteht für das aktuelle Vereinsjahr der Vorstand aus folgenden Personen: Andrea Kohler, Sarina Knapp, Daniel Meier, Peter Affentranger, Manuel Lindt, Michael Germann, Rebecca Ringli, Hana Bienz, Silvan Heuberger und Hannes Jesch.

Diese wackeren 10 Openairkino-Verrückten starteten in einem Co-Präsidium ins neue Jahr. Und Hoppla, was da im Sommer auf das Winterquartierareal und im Winter auf den Spielwerkplatz gezaubert wurde darf sich sehen lassen.

Der Verein Schöntalkino organisiert, das Wanderkino projiziert, die Chocherey gastronomisiert - das alles unter freiem Himmel an der frischen Luft. «Wie geng» und doch immer wieder Einmalig und Neu. Dieses FreiluftFilmErlebnis.

Im Sommer schmückten neue Hoodies den Vorstand und die treuen Helferlein aus dem engen Kreis. Das Filmprogramm glänzte zum (leider) letzten mal mit analogen Filmkopien welche durch den ehrwürdigen Projektor des Wanderkinos rattern durften. Petrus beglückte das Tösstal an jenem Juli-Wochenende mit schönem Wetter und so durften zahlreiche Gäste vom 14. bis 16. Juli grosses Kino zum Überthema «Kino im Film & Film im Kino» geniessen.

Donnerstag: Comrades in Dreams

Eine Premiere: Ein Dokumentarfilm im Sommerkino. Ein Film der die Leidenschaft des Kinos auf verschiedenen Kontinenten zeigt.

Freitag: Sing`in the Rain

Der Filmklassiker der es sogar schaffte, dass es in Rikon im richtigen Moment aus dem Wolkenlosen Himmel exakt über der Leinwand regnete. Okey... der Vorstand hat etwas nachgeholfen...

Samstag: Nuovo Cinema Paradiso

Die Liebeserklärung an das nostalgische Kino schlechthin! Ein würdiger Abschluss für den analogen Projektor vom Wanderkino! Danke!

Glückliche Gesichter. Feines Essen, schmackhafte Getränke, kleine Konzerte vor den Filmen. Nach dem Film am Feuer ausklingen lassen, Geselligkeit. FreiluftFilmErlebnis halt.

Auch im Winter war es Gesellig. Am Nachmittag beim Aufbauen, wusste man nicht recht ob nun ein T-Shirt reicht oder ob doch die Jacke angebracht wäre. Winter im Januar war auch schon anders im Schöntal. Das schöne Wetter lockte viele Besucher*innen. «Matto regiert»e vor vollen Rängen. Und nach dem Film: Der Operateur zögerte mit dem legendären Abschluss-Song... So stimmte ihn das Publikum gleich selber an: «das mached mer wiederemal...»

Was will man mehr...

Im Vorstand wurde im Laufe des Jahres klarer, dass nun einige der langjährigen Mitglieder einen Schritt in die zweite Reihe machen möchten. Bei der gelungenen Retraite in Vals im Februar 2023 zeigte sich wie das aussehen könnte. So wird der aktuelle Vorstand für das kommende Jubiläumskino 2023 im Sommer noch vollumfänglich zur Verfügung stehen, wenn auch einige sich nicht mehr in den neuen Vorstand wählen lassen werden. An der Retraite wurde auch eine Idee für den Jubiläumssommer entwickelt.

Wir freuen uns auf das was kommt und über das was sein durfte.

Für den Vorstand im April 2023

Manuel